

# ANS auf der Expopharm '95

Die erste Teilnahme der Firma ANS American Neons aus Münster auf der Expopharm '95 in München wurde zu einem großen Erfolg.

Der Hersteller und Entwickler hochwertiger Neon-Werbeanlagen zeigte auf der Expopharm einen Ausschnitt der Möglichkeiten, die in Neon machbar sind, wie u.a. Neonschriften, Neonuhren, Neonposter, Neonstäbe, Neonskulpturen und Neon-fifties.

Großes Interesse an einer Markensignalisation in Neon zeigten neben großen Pharmakonzernen auch viele Apotheker. Die Neonwerbeanlage als Blickfang für die Schaufensterauslage ließ der Phantasie der Apotheker und Neonliebhaber freien Lauf. Zahlreiche neue, bemerkenswerte Anregungen und Ideen für auffällige Neonkreationen lieferten die verschiedenen Apothekeninhaber. Gleichzeitig bestätigten Sie die Auffälligkeit und Werbewirksamkeit von Neonlagen und die Effektivität, auf diese Weise ihr Sortiment in das rechte Licht zu rücken.

Neben auffälligen Schaufenster-Displays und neu gestalteten Außenanlagen bestand auch eine große Nachfrage nach Neondisplays für die Apotheken-Innengestaltung. Gefragt sind neue und moderne Displays, die das Erscheinungsbild mitgestalten und für einen unverwechselbaren Charakter sorgen.

ANS American Neons Deutschland  
Pleistemühlenweg 278  
D-48157 Münster  
Fon: (02 51) 3 82 38-0  
Fax: (02 51) 3 82 38-49

